

Estás en: El Comercio > Noticias Asturias > Noticias Gijón > «La enseñanza pública, ejemplo de buen hacer»

GIJÓN

«La enseñanza pública, ejemplo de buen hacer»

El Instituto Jovellanos recibe la Medalla de Oro como aliciente para «seguir trabajando por mantener la excelencia»

30.06.12 - 00:38 - O. ESTEBAN / O. SUÁREZ | GIJÓN.

0 Comentarios |  Twittear < 0  +1 < 0  Compartir  Recomendar < 0 0 votos   

La educación, una vez más. La reivindicación de la educación pública. «Seguiremos luchando por la enseñanza pública como ejemplo de buen hacer». Lo dijo Milagros Madiedo Ontañón, directora del Real Instituto de Jovellanos, Medalla de Oro de la Villa. Es el galardón un broche al bicentenario, una forma de hacer justicia con el legado del prócer. Pero es, ante todo, un reconocimiento a los valores de igualdad y equidad del centro. Esos que sembró Jovellanos y que la comunidad educativa del centro quiere perpetuar. Lo aseguró su directora, consciente del orgullo, pero también de la responsabilidad «de mantener la excelencia».

Milagros Madiedo dejó claro que la historia del centro que dirige es también la historia de la ciudad. Y recordó las palabras de su fundador: «Para mí, la educación es la primera fuente de toda prosperidad social». Es, defendió, el «mejor instrumento de esta sociedad para afrontar los retos», nada pequeños, que se presentan. Y es, también, «la herencia más importante que podemos transmitir, para hacer ciudadanos activos y participativos».

Como receptor del máximo galardón, el Instituto había tenido un privilegio: que su glosador fuera alguien de la casa. El elegido, José Miguel Fernández, 'Chechu', presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos, que dio una lección sobre la historia del centro pero, sobre todo, sobre el legado de Jovellanos, al que «se hace justicia», defendió, con la concesión de este medalla. Porque, en un acto en el que por varias veces se reivindicó el papel fundamental de la educación para el desarrollo de la sociedad, «este centro da fe, por la gran trascendencia que tuvo en la evolución y desarrollo cultural, educativo y demográfico de Gijón a lo largo de los últimos doscientos años».

Quien allí estudió, conoce y presume de su «extraordinario prestigio» y de haber compartido aulas con «catedráticos, profesores y alumnos de enorme categoría» y de haber sido partícipe de un proyecto educativo que «ha trascendido las fronteras» del propio instituto. Ahora, Gijón, que es «pueblo agradecido», reconoce esa historia y esa memoria y sigue las «huellas de Jovellanos», dijo Fernández, para seguir un camino que «incluso más que entonces debe buscar el progreso y el bienestar de nuestra sociedad, a través de la educación, la cultura y el conocimiento».



La alcaldesa entrega el galardón a la directora del Jovellanos, Milagros Madiedo. :: PETEIRO

El mejor programa MBA internacional en España.

**ES HORA DE ALCANZAR
EL SUEÑO AMERICANO**

INTERNATIONAL MBA eBusiness

INTERNATIONAL MBA Entrepreneurship

- De 6 a 12 meses en Asturias
- 4 meses en la University of California, Berkeley Extension
- 4 meses de prácticas en empresas de San Francisco - Silicon Valley

**PRÁCTICAS
EN EMPRESAS
del entorno de
SAN FRANCISCO
SILICON VALLEY**